



高い志を持ち、たくましく生きる子どもの育成
酒田市立平田小学校だより
令和7年12月24日・132号



82日間のがんばりに拍手と感謝！

～子どもたちの「やり遂げる力」が大きく結実した2学期でした～

年末を迎え、寒さの身にしみる季節となりました。82日間の長かった2学期も、本日をもって終了となります。

2学期は、1学期での成長を土台として、運動会や学年発表、校外学習など、様々な行事や活動を通して、子どもたちは一人ひとりが個性を発揮しながら、それぞれ成長の足跡を残してくれました。特に印象的だったのは、目標に向かって仲間と意見を出し合い、協力し合い、困難に直面しても「最後まで粘り強くやり遂げる力」が大きく伸びたことです。行事や活動を通じて得た成功体験や、仲間との絆は、今後の学校生活における大きな自信となることでしょう。

学習面においても、基本的な学習内容の定着に加え、自ら課題を見つけ、考え、表現する力が一段と高まりました。それぞれの学年において、生活科や総合的な学習の時間を中心とした「探究的な学び」や、他学年・他校との交流学習などを通して、より深い学びを進めてきたところです。こういった学習を進めるにあたり、ご家庭や地域の皆様からは多大なるご理解とご協力、温かい励ましを賜りました。改めて心より感謝申し上げます。

これから年末年始休業を迎えます。この期間は、これまでの疲れを癒やし、心身ともにしっかりと休養を取る大切な時間です。規則正しい生活を心がけ、ご家族との貴重な時間を過ごしながら、ぜひたくさんのお子様の「エネルギー」をチャージしてほしいと願っています。

そして、年明けの3学期は「まとめの学期」であり、「次の学年への橋渡し」をする重要な期間です。これまでの学びを確かなものにするとともに、次のステージに向けて希望と目標を持って準備を進めます。

子どもたちには、2学期に得た自信と仲間との絆を大切に、新たな目標を設定し、さらに大きく飛躍してくれることを期待しています。私たち教職員一同も、子どもたちがその持つ力を最大限に発揮できるよう、きめ細やかな指導と温かいサポートを続けてまいります。

皆様、どうぞ健やかに新年をお迎えください。来年もまた、元気な笑顔で子どもたちと会えることを楽しみにしています。引き続き、本校教育へのご理解とご支援をお願い申し上げます。

校長 池田 博之

2/6 「全校合唱」を計画しております

11月28日（金）に予定しておりました全校合唱につきましては、インフルエンザの感染拡大防止のため、やむを得ず中止させていただき、誠に申し訳ございませんでした。ご家庭の皆様には、楽しみにされていたところ大変残念な思いをさせてしましましたこと、深くお詫び申し上げます。その後、子どもたちの練習の成果を披露する機会を何とか設けたいと校内で慎重に検討を重ねてまいりました。

つきましては、先におたよりでお知らせしたとおり、来たる2月6日（金）の授業参観において、全校合唱を実施する予定で計画しております。

練習を重ねてきた子どもたちの熱意が溢れる合唱を、ぜひこの機会にご覧いただきたく存じます。皆様のご来校を心よりお待ちしております。



1月の予定



日	曜	ことがら	日	曜	ことがら
1	木	元日 学校閉庁	17	土	
2	金	学校閉庁	18	日	
3	土	学校閉庁	19	月	
4	日		20	火	
5	月		21	水	全校朝会 教育課程編成会議 A日程
6	火		22	木	3年酒田舞娘 2年ゲレンデ 1年保小交流
7	水	第5節スタート 3学期始業式	23	金	読み聞かせ 中学校生活を知る会 1年ゲレンデ
8	木	書き初め会 身体測定（低）	24	土	
9	金	委員会活動 身体測定（中） ALT	25	日	
10	土		26	月	
11	日		27	火	新入生保護者説明会
12	月	成人の日	28	水	学校研究全体会 A日程
13	火	身体測定（高）	29	木	PTA三役会 評議員選出手会議
14	水	CRTテスト（国、理）	30	金	委員会活動 ALT
15	木	CRTテスト（算、社） 4年美術館	31	土	
16	金	CRTテスト（外） ALT			

3年 竹とんぼ

5年 収穫感謝祭

12月3日（水）に、3年生が中平田コミセンの皆さんから竹とんぼづくりを教えていただきました。

竹とんぼが出来上がると自然に竹とんぼ飛ばし大会が始まりました。楽しい体験をありがとうございました。



12月9日（火）には5年生が収穫感謝祭を開きました。東平田コミセンやJA青年部の皆さんをお迎えし、新米を食べたり、お米について学んだことを発表したりしました。1年間お世話になった皆様ありがとうございました。



☆☆☆学年発表の最後をかざった6年生☆☆☆

12月10日（水）に今年度最後の学年発表があり、6年生が現代風にアレンジした歴史の劇を発表しました。今年度も各学年工夫を凝らした発表でとても楽しい学年発表になりました。

